



## **L'Adie a besoin de bénévoles en Haute-Loire pour accompagner les petits entrepreneurs locaux**

*La Communauté de communes Loire Semène est partenaire de l'ADIE pour l'accompagnement des porteurs de projets.*

*Pour toutes celles et ceux qui cherchent une façon de mobiliser leurs compétences pour contribuer au développement de leur territoire, tout en vivant une expérience humaine enrichissante auprès de créateurs d'entreprise locaux accompagnés par l'Adie, l'association cherche à recruter de nouveaux bénévoles en Haute-Loire.*

Être bénévole à l'Adie, c'est avant tout participer à une aventure solidaire qui permet à des personnes en situation de précarité de donner vie à leur projet et de créer leur propre emploi en créant leur petite entreprise.



### **Tous les profils sont bienvenus pour devenir bénévole à l'Adie**

Pour devenir bénévole à l'Adie, il n'y a pas de profil type. L'Adie accueille des bénévoles de toute expérience et savoir-faire, **pour assurer des missions très variées : suivi des créateurs d'entreprises, études des demandes de financement, animation d'ateliers, mais aussi faire connaître l'action de l'Adie.**

*Ce que j'aime le plus dans ma mission à l'Adie c'est le partage. Le partage avec les partenaires, avec les personnes qui ont un projet professionnel mais aussi un projet de vie ! On est là pour leur procurer une aide car pour certains c'est dur de se lancer....*

**Monique, bénévole à l'Adie en Haute-Loire depuis janvier 2021**

### **Vous êtes intéressés ? Vous souhaitez en savoir plus ?**

Contactez-nous : Jérémy Gonzalès – 06 75 61 92 39 – [jgonzales@adie.org](mailto:jgonzales@adie.org)